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Избрание, предопределение 
 «Познал Господь Своих… Не вы Меня избрали, а Я вас избрал» 
/2Тим.2:19; Ин.10:26-30;15:16.19; Мк.13:20; Мф.20:16;22:14;24:22.31; 

Иак.2:5; 1Пет.2:9; 2Пет.1:10; Рим.11:29; 1Кор.1:26-29; Кол.3:12/. 
Избранник – сл. С. И. Ожегова – тот, кто избран кем-то. 
Предопределить  - заранее определить, обусловить. 
Библия учит тому, что только избранные люди могут наследовать спасение: 
«БОГ ОТ НАЧАЛА, ЧРЕЗ ОСВЯЩЕНИЕ ДУХА И ВЕРУ ИСТИНЕ, ИЗБРАЛ ВАС КО СПАСЕНИЮ, К КОТОРОМУ И 

ПРИЗВАЛ ВАС БЛАГОВЕСТВОВАНИЕМ НАШИМ» /2ФЕСС.2:13-14/ 

«ПРИЗВАЛ ВАС БЛАГОВЕСТВОВАНИЕМ НАШИМ» - благовестие для избранных подобно кличу:  
Эй, дети Божьи, избранные для Христа прежде сотворения мира,  

пробудитесь и откликнитесь! 
Эй, «ВСТАНЬ, СПЯЩИЙ, И ВОСКРЕСНИ ИЗ МЕРТВЫХ, И ОСЕНИТ ТЕБЯ ХРИСТОС» /ЕФ.5:14/!   

И просыпаются, и воскресают из мертвых наши братья и сестры в местах лишения свободы, 
слыша слова Евангелия! Поднимаются и восстают из ада греховной жизни те, кого Бог знал 
заранее еще до сотворения мира; кого Бог предопределил быть «ПОДОБНЫМИ ОБРАЗУ СЫНА СВОЕГО», 
а посему Он именно их призвал, оправдал и прославил: 

«ПРИ ТОМ ЗНАЕМ, ЧТО ЛЮБЯЩИМ БОГА, ПРИЗВАННЫМ ПО ЕГО ИЗВОЛЕНИЮ (по Его усилию воли, а не по 
человеческому), ВСЕ СОДЕЙСТВУЕТ КО БЛАГУ; ИБО, КОГО ОН ПРЕДУЗНАЛ (кого знал заранее), ТЕМ И 
ПРЕДОПРЕДЕЛИЛ (заранее определил) (БЫТЬ) ПОДОБНЫМИ ОБРАЗУ СЫНА СВОЕГО, *ДАБЫ ОН БЫЛ 
ПЕРВОРОДНЫМ МЕЖДУ МНОГИМИ БРАТИЯМИ.    

А КОГО ОН ПРЕДОПРЕДЕЛИЛ (заранее определил), ТЕХ И ПРИЗВАЛ (именно ТЕХ, а не других);  А КОГО 
ПРИЗВАЛ, ТЕХ И ОПРАВДАЛ; А КОГО ОПРАВДАЛ, ТЕХ И ПРОСЛАВИЛ» /РИМ.8:28-30/.   

*ДАБЫ ОН БЫЛ ПЕРВОРОДНЫМ МЕЖДУ МНОГИМИ БРАТИЯМИ – Иисус Христос был сам избран и 
предопределён к своей миссии ещё до сотворения мира: 

«СЕ, ОТРОК МОЙ, КОТОРОГО Я ИЗБРАЛ, ВОЗЛЮБЛЕННЫЙ МОЙ, КОТОРОМУ БЛАГОВОЛИТ ДУША МОЯ; ПОЛОЖУ 
ДУХ МОЙ НА НЕГО, И ВОЗВЕСТИТ НАРОДАМ СУД» /МФ.12:17-18/ 

«ВОТ, ОТРОК МОЙ, КОТОРОГО Я ДЕРЖУ ЗА РУКУ, ИЗБРАННЫЙ МОЙ, К КОТОРОМУ БЛАГОВОЛИТ ДУША МОЯ. 
ПОЛОЖУ ДУХ МОЙ НА НЕГО, И ВОЗВЕСТИТ НАРОДАМ СУД» /ИС.42:1/  

«ИТАК, ОСТАВЛЯЯ ВРЕМЕНА НЕВЕДЕНИЯ, БОГ НЫНЕ ПОВЕЛЕВАЕТ ЛЮДЯМ ВСЕМ ПОВСЮДУ ПОКАЯТЬСЯ;  
ИБО ОН НАЗНАЧИЛ ДЕНЬ, В КОТОРЫЙ БУДЕТ ПРАВЕДНО СУДИТЬ ВСЕЛЕННУЮ, ПОСРЕДСТВОМ 

ПРЕДОПРЕДЕЛЕННОГО ИМ МУЖА, ПОДАВ УДОСТОВЕРЕНИЕ ВСЕМ, ВОСКРЕСИВ ЕГО ИЗ МЕРТВЫХ» /ДЕЯ.17:30-31/  

и христиане были избраны, предопределены и предназначены с Ним еще до сотворения мира: 
«БЛАГОСЛОВЕН БОГ И ОТЕЦ ГОСПОДА НАШЕГО ИИСУСА ХРИСТА…  ТАК-КАК ОН ИЗБРАЛ НАС *В НЕМ  ПРЕЖДЕ 

СОЗДАНИЯ МИРА… ПРЕДОПРЕДЕЛИВ УСЫНОВИТЬ НАС СЕБЕ ЧРЕЗ ИИСУСА ХРИСТА, ПО БЛАГОВОЛЕНИЮ ВОЛИ 
СВОЕЙ...  В НЕМ МЫ И СДЕЛАЛИСЬ НАСЛЕДНИКАМИ, БЫВШИ ПРЕДНАЗНАЧЕНЫ К ТОМУ ПО ОПРЕДЕЛЕНИЮ 
СОВЕРШАЮЩЕГО ВСЁ ПО ИЗВОЛЕНИЮ ВОЛИ СВОЕЙ» /ЕФ.1:3-5.11/ 

*В - греч. εν – с, из-за, для.  
Ни один человек, принявший от Бога дар веры, не может сказать другому: «Почему ты не 

каешься? Почему ты не приходишь к Христу? Почему ты не можешь уверовать? Смотри, я вот 
уверовал, значит, и ты можешь». Никто не может так хвалиться, потому что избрание зависит не 
от выбора человека и приложения его усилий, а только от Бога, как и учил апостол Павел:  

«ИБО БЛАГОДАТЬЮ ВЫ СПАСЕНЫ ЧРЕЗ ВЕРУ, И СИЕ НЕ ОТ ВАС, БОЖИЙ ДАР:  
НЕ ОТ ДЕЛ, ЧТОБЫ НИКТО НЕ ХВАЛИЛСЯ. ИБО МЫ – ЕГО ТВОРЕНИЕ, СОЗДАНЫ ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ  НА ДОБРЫЕ 

ДЕЛА, КОТОРЫЕ БОГ ПРЕДНАЗНАЧИЛ НАМ ИСПОЛНЯТЬ» /ЕФ.2:8-10/.   

Бог дает дар веры избранным ПО БЛАГОВОЛЕНИЮ ВОЛИ СВОЕЙ, а потому не может человек 
уверовать усилием своей воли, даже если и захочет. Так говорил Господь: 

«НЕКТО СКАЗАЛ ЕМУ: ГОСПОДИ! НЕУЖЕЛИ МАЛО СПАСАЮЩИХСЯ? ОН ЖЕ СКАЗАЛ ИМ: ПОДВИЗАЙТЕСЬ ВОЙТИ 
СКВОЗЬ ТЕСНЫЕ ВРАТА, ИБО, СКАЗЫВАЮ ВАМ, МНОГИЕ ПОИЩУТ ВОЙТИ И НЕ ВОЗМОГУТ» /ЛК.13:23-24/ 

Уверовать могут только те, которые от начала «БЫЛИ ПРЕДУСТАВЛЕНЫ К ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ», как и 
написано в Деяниях Апостолов: 

«ЯЗЫЧНИКИ, СЛЫША ЭТО, РАДОВАЛИСЬ И ПРОСЛАВЛЯЛИ СЛОВО ГОСПОДНЕ,  
И УВЕРОВАЛИ ВСЕ, КОТОРЫЕ БЫЛИ *ПРЕДУСТАВЛЕНЫ К ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ» /ДЕЯ. 13:48/.  

*ПРЕДУСТАВЛЕНЫ – греч. Τεταγµενοι - намечены. 
Многие христиане говорят так: «Если есть предопределение к получению дара веры, то как же 

можно в таком случае обвинять других в неверии? Как можно Богу судить тех, кому сам же и не 
дал веру?». Обычно так говорят те люди, которые смотрят на Бога своим потребительским 
взглядом, и приписывают Ему свои, человеческие качества. Видимо, апостолу Павлу тоже 
задавали этот вопрос, потому он и написал в своем письме в Рим следующее: 

«ТЫ СКАЖЕШЬ МНЕ: «ЗА ЧТО ЖЕ ЕЩЕ ОБВИНЯЕТ? ИБО КТО ПРОТИВОСТАНЕТ ВОЛЕ ЕГО?» А ТЫ КТО, 
ЧЕЛОВЕК, ЧТО СПОРИШЬ С БОГОМ? ИЗДЕЛИЕ СКАЖЕТ ЛИ СДЕЛАВШЕМУ (ЕГО): «ЗАЧЕМ ТЫ МЕНЯ ТАК СДЕЛАЛ?» 
НЕ ВЛАСТЕН  ЛИ  ГОРШЕЧНИК  НАД  ГЛИНОЮ,  ЧТОБЫ  ИЗ  ТОЙ  ЖЕ  СМЕСИ  СДЕЛАТЬ  ОДИН  СОСУД  ДЛЯ  
ПОЧЕТНОГО УПОТРЕБЕЛНИЯ, А ДРУГОЙ ДЛЯ НИЗКОГО? ЧТО ЖЕ, ЕСЛИ БОГ, ЖЕЛАЯ ПОКАЗАТЬ СВОЙ ГНЕВ И ЯВИТЬ 
МОГУЩЕСТВО  СВОЕ,  С  ВЕЛИКИМ  ДОЛГОТЕРПЕНИЕМ  ЩАДИЛ  СОСУДЫ  ГНЕВА,  ГОТОВЫЕ  К  ПОГИБЕЛИ,  
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ДАБЫ ЯВИТЬ БОГАТСТВО СЛАВЫ СВОЕЙ НАД СОСУДАМИ МИЛОСЕРДИЯ, КОТОРЫЕ ОН ПРИГОТОВИЛ К СЛАВЕ, НАД 
НАМИ, КОТОРЫХ ОН ПРИЗВАЛ НЕ ТОЛЬКО ИЗ ИУДЕЕВ, НО И ИЗ ЯЗЫЧНИКОВ?» /РИМ.9:19-24/. 

Бог имеет право поступать с человеком так, как Он этого хочет! Это Бог сотворил человека, а 
не человек – Бога, хотя многие и пытаются творить Бога по образу и подобию своему, и оценивать 
Его с позиции человеческой морали. В этом случае налицо старая история – люди творят себе 
кумира таким, каким они его себе сами представляют, и поклоняются не истинному Богу, а своим 
собственным представлением о Нём. И если какому-то человеку Бог не дал веру для спасения 
души и вечной жизни, то пусть этот человек благодарит Бога за то, что тот дал ему возможность 
пожить на этой земле. Вот почему не стоит завидовать тем людям, которые берут от земной жизни 
всё, что только можно, ибо они вечной жизни не наследуют. 

Те христиане, которые думают, что спастись может любой человек, полагаются на учение о 
том, будто бы у человека есть свобода выбора и свободная воля, и, следовательно, человек может 
уверовать по своему волеизъявлению. Но такое утверждение не соответствует истине. Свобода 
выбора есть только у свободного человека. Связанный человек может только желать свободу, но 
реализовывать свое желание он не сможет – путы не дадут. Например, если руки и ноги человека 
крепко связать веревкой, то он не сможет двигаться, даже если и захочет. Так и в духовном мире: 
не может человек, связанный узами греха, осуществить свой выбор в сторону праведности. Он 
может сколько угодно мечтать о праведности, говорить о ней, но грех, живущий в нем, будет 
связывать все его праведные желания, и он не сможет реализовать их.  

Очень много осужденных после освобождения мечтали начать новую жизнь; многие 
неоднократно судимые преступники каждую свою судимость почитали за последнюю. Но все они 
вновь возвращались в места лишения свободы потому, что были связаны узами греха, которые 
разорвать своими силами не смогли. Человек может освободиться от власти греха, получить 
свободу выбора и возможность осуществлять его только тогда, когда Христос его освободит. 
Например, если человек связан узами алкоголизма или наркомании, то при всем своем желании 
избавиться от пагубной зависимости, он не сможет реализовать это желание. И только тогда, когда 
через дарованную Богом веру Христос  исцелит и освободит человека, перед ним встаёт свобода  
выбора: жить без алкоголя и наркотиков или пить и колоться далее; пойти за Христом или не 
пойти. Апостол Павел писал: 

«НЕ ЖИВЕТ ВО МНЕ, ТО ЕСТЬ В ПЛОТИ МОЕЙ, ДОБРОЕ; ПОТОМУ ЧТО ЖЕЛАНИЕ ДОБРА ЕСТЬ ВО МНЕ, НО ЧТОБЫ 
ДЕЛАТЬ ОНОЕ, ТОГО НЕ НАХОЖУ. ДОБРОГО, КОТОРОГО ХОЧУ, НЕ ДЕЛАЮ, А ЗЛОЕ, КОТОРОГО НЕ ХОЧУ, ДЕЛАЮ. 
ЕСЛИ ЖЕ ДЕЛАЮ ТО, ЧЕГО НЕ ХОЧУ, УЖЕ НЕ Я ДЕЛАЮ, НО ЖИВУЩИЙ ВО МНЕ ГРЕХ» /РИМ.7:17-20/  

ЖЕЛАНИЕ ДОБРА ЕСТЬ ВО МНЕ, НО ЧТОБЫ ДЕЛАТЬ ОНОЕ, ТОГО НЕ НАХОЖУ – вот духовный закон для 
человека, связанного грехом. Только Бог может дать свободу человеческому духу, и Он даёт эту 
свободу чрез Им же дарованную веру во Христа и Евангелие. Но если у человека нет  этой веры, 
то он остается рабом греха и свободной воли с правом решающего выбора он иметь не может!  

Пример. Знаю одного человека, который страдал хроническим алкоголизмом 21 год. Всё это 
время он мучился и пытался бросить пить, но не мог. Да, в разуме своем он давно сделал выбор: 
бросить пить, но была ли у него свобода и сила реализовать свой выбор: пить или не пить? Нет, 
конечно. И только тогда, когда Бог дал ему веру в Иисуса Христа и он родился свыше, этот 
человек получил настоящую свободу выбора: пить или не пить. Он может пойти в магазин и 
купить себе спиртное, но он не хочет этого делать и не делает, потому что он свободен от 
алкоголизма. Алкоголизм больше не имеет над ним власти! Почему? Да потому, что любая 
химическая зависимость есть плод пораженного грехом духа, а когда человек рождается свыше, то 
дух его исцеляется, что ведет и к исцелению от химической зависимости! Можно прилагать много 
усилий, проводить христианские программы по привлечению людей к Христу, но если сам Бог не 
даст  человеку возрождающую веру, то хоть что делай, а толку не будет. Так говорил Господь: 

«НИКТО НЕ МОЖЕТ ПРИДТИ КО МНЕ, ЕСЛИ НЕ ПРИВЛЕЧЕТ ЕГО ОТЕЦ, ПОСЛАВШИЙ МЕНЯ; И Я ВОСКРЕШУ ЕГО В 
ПОСЛЕДНИЙ ДЕНЬ» /ИН.6:44/ 

и Ему нужно верить! Только получив свободу от власти греха чрез веру во Христа Иисуса, 
человек может делать и реализовывать свой выбор, и никак не ранее!  

Выбор есть только у свободного от власти греха человека! 
Свобода выбора в мыслях (бесплодная) – это одно; 

а свобода выбора в деле, в реализации свободы своего выбора – это другое. 
И только избранным своим сосудам Бог дает веру, открывающую путь к вечной жизни.  
Избрание и предопределение есть, так учит Библия. Вопрос только вот в чем: а к чему есть 

избрание и предопределение? Вот в чем суть проблемы: в традиционном христианстве 
перепутаны два видения - пророческое (вне времени и пространства) и земное (во времени и 
пространстве), а также перепутаны причинно-следственные связи.  
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Да, Бог заранее знал и знает всех, кто удержит дар веры до конца своих земных дней, а кто 
этот дар закопает, и это – видение пророческое. В этом случае можно говорить: «есть 
предопределение к спасению». Вот пример пророческого видения, в котором о спасении 
говорится в настоящем времени как уже о свершившемся факте: 

«БЛАГОДАТИЮ ВЫ СПАСЕНЫ,- И ВОСКРЕСИЛ С НИМ, И ПОСАДИЛ НА НЕБЕСАХ ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ...    
ИБО БЛАГОДАТЬЮ ВЫ СПАСЕНЫ ЧРЕЗ ВЕРУ» /ЕФ.2:5-6.8/.   

Но в земном видении нет предопределения к спасению. В земном видении христиане пока не 
спасены, не воскрешены и не сидят на Небесах во Христе Иисусе. В земном видении христиане 
ожидают воскресения, усыновления, искупления тел и только надеются на спасение: 

«ИБО ЗНАЕМ, ЧТО ВСЯ ТВАРЬ СОВОКУПНО СТЕНАЕТ И МУЧИТСЯ ДОНЫНЕ; И НЕ ТОЛЬКО ОНА, НО И МЫ САМИ, 
ИМЕЯ НАЧАТОК ДУХА, И МЫ В СЕБЕ СТЕНАЕМ, ОЖИДАЯ УСЫНОВЛЕНИЯ, ИСКУПЛЕНИЯ ТЕЛА НАШЕГО.  ИБО МЫ 
СПАСЕНЫ В НАДЕЖДЕ. НАДЕЖДА ЖЕ, КОГДА ВИДИТ, НЕ ЕСТЬ НАДЕЖДА; ИБО, ЕСЛИ КТО ВИДИТ, ТО ЧЕГО ЕМУ И 
НАДЕЯТЬСЯ. НО КОГДА НАДЕЕМСЯ ТОГО, ЧЕГО НЕ ВИДИМ ТОГДА ОЖИДАЕМ В ТЕРПЕНИИ» /РИМ.8:22-25/.  

В земном видении христиане пока не имеют спасения - они должны достигать его: 
«РАДУЙТЕСЬ, ПОСКОРБЕВШИ ТЕПЕРЬ НЕМНОГО, ЕСЛИ НУЖНО, ОТ РАЗЛИЧНЫХ ИСКУШЕНИЙ, ДАБЫ ИСПЫТАННАЯ 

ВЕРА ВАША ОКАЗАЛАСЬ ДРАГОЦЕННЕЕ ГИБНУЩЕГО, ХОТЯ  И ОГНЕМ ИСПЫТЫВАЕМОГО ЗОЛОТА, К ПОХВАЛЕ И 
ЧЕСТИ И СЛАВЕ В ЯВЛЕНИЕ ИИСУСА ХРИСТА. КОТОРОГО НЕ ВИДЕВШИ, ЛЮБИТЕ, И КОТОРОГО ДОСЕЛЕ НЕ ВИДЯ, НО 
ВЕРУЯ В НЕГО, РАДУЕТЕСЬ РАДОСТЬЮ НЕИЗРЕЧЕННОЮ И  ПРЕСЛАВНОЮ,   

                              ДОСТИГАЯ, НАКОНЕЦ, ВЕРОЮ ВАШЕЮ СПАСЕНИЯ ДУШ» /1ПЕТ.1:6-9/. 
 «ИТАК, ВОЗЛЮБЛЕННЫЕ МОИ…   СО СТРАХОМ И ТРЕПЕТОМ СОВЕРШАЙТЕ СВОЕ СПАСЕНИЕ» /ФЛП.2:12/ 

Бог через веру дает людям Святой Дух, как залог спасения:  
«ИБО МЫ, НАХОДЯСЬ В ЭТОЙ ХИЖИНЕ, ВОЗДЫХАЕМ ПОД БРЕМЕНЕМ, ПОТОМУ ЧТО НЕ ХОТИМ СОВЛЕЧЬСЯ, НО 

ОБЛЕЧЬСЯ, ЧТОБЫ СМЕРТНОЕ ПОГЛОЩЕНО БЫЛО ЖИЗНЬЮ. НА СИЕ САМОЕ И СОЗДАЛ НАС  БОГ, И ДАЛ НАМ ЗАЛОГ 
ДУХА» /2КОР.5:4-5/   

«В НЕМ И ВЫ, УСЛЫШАВШИ СЛОВО ИСТИНЫ, БЛАГОВЕСТВОВАНИЕ ВАШЕГО СПАСЕНИЯ, И УВЕРОВАВШИ В НЕГО, 
ЗАПЕЧАТЛЕНЫ ОБЕТОВАННЫМ СВЯТЫМ ДУХОМ, КОТОРЫЙ ЕСТЬ ЗАЛОГ НАСЛЕДИЯ НАШЕГО» /ЕФ.1:13-14/ 

«ДЕРЖИСЬ ОБРАЗЦА ЗДРАВОГО УЧЕНИЯ, КОТОРОЕ ТЫ СЛЫШАЛ ОТ МЕНЯ, С ВЕРОЮ И ЛЮБОВЬЮ ВО ХРИСТЕ 
ИИСУСЕ. ХРАНИ ДОБРЫЙ ЗАЛОГ ДУХОМ СВЯТЫМ (ДУХА СВЯТОГО)  ЖИВУЩИМ В НАС» /2ТИМ.1:13-14/.  

Помазание Святым Духом является печатью Бога, которую Он ставит на тех, кого знал 
прежде сотворения мира: 

«УТВЕРЖДАЮЩИЙ ЖЕ НАС С ВАМИ ВО ХРИСТЕ И ПОМАЗАВШИЙ НАС ЕСТЬ БОГ, КОТОРЫЙ И ЗАПЕЧАТЛЕЛ НАС И 
ДАЛ ЗАЛОГ ДУХА В СЕРДЦА НАШИ» /2КОР.1:21-22/. 

«В НЕМ И ВЫ, УСЛЫШАВШИ СЛОВО ИСТИНЫ, БЛАГОВЕСТВОВАНИЕ ВАШЕГО СПАСЕНИЯ, И УВЕРОВАВШИ В НЕГО, 
ЗАПЕЧАТЛЕНЫ ОБЕТОВАННЫМ СВЯТЫМ ДУХОМ, КОТОРЫЙ ЕСТЬ ЗАЛОГ НАСЛЕДИЯ НАШЕГО, ДЛЯ ИСКУПЛЕНИЯ 
УДЕЛА ЕГО, В ПОХВАЛУ СЛАВЫ ЕГО» /ЕФ.1:13-14/ 

Люди, принявшие дар веры к спасению, должны сохранить его как залог до конца своих 
земных дней, подобно апостолу Павлу. Так что как такового прямого предопределения к 
спасению нет! Есть только  предопределение к получению дара Веры, который и ведет к 
спасению! Вера – причина, а спасение – следствие, и не нужно одно понятие путать с другим или 
одно понятие другим подменять! Может ли христианин, которого Бог избрал прежде сотворения 
мира и которому предопределил дать веру, как залог спасения, потерять этот дар? Да, может.  

«ИБО НЕВОЗМОЖНО – ОДНАЖДЫ ПРОСВЕЩЕННЫХ, И ВКУСИВШИХ ДАРА НЕБЕСНОГО, И СОДЕЛАВШИХСЯ 
ПРИЧАСТНИКАМИ ДУХА СВЯТОГО, И ВКУСИВШИХ БЛАГОГО ГЛАГОЛА БОЖИЯ И СИЛ БУДУЩЕГО ВЕКА,  

И ОТПАДШИХ, ОПЯТЬ ОБНОВЛЯТЬ ПОКАЯНИЕМ, КОГДА ОНИ СНОВА РАСПИНАЮТ В СЕБЕ СЫНА БОЖИЯ И 
*РУГАЮТСЯ ЕМУ» /ЕВР.6: 4-6/ 

*РУГАЮТСЯ ЕМУ – греч. – выставляющих на позор. В выше приведенных стихах говорится о том, 
что человек, возродившийся от слова Божьего и  Святого Духа, может отпасть от Христа и 
выставлять Его на позор. А ниже приведенные стихи говорят о том, что человек может отпасть от 
Бога и без провозглашения устами своего отступления:  

«ИБО, ЕСЛИ МЫ, ПОЛУЧИВШИ ПОЗНАНИЕ ИСТИНЫ, ПРОИЗВОЛЬНО ГРЕШИМ, ТО НЕ ОСТАЕТСЯ БОЛЕЕ 
ЖЕРТВЫ ЗА ГРЕХИ, НО НЕКОЕ СТРАШНОЕ ОЖИДАНИЕ СУДА И ЯРОСТЬ ОГНЯ, ГОТОВОГО ПОЖРАТЬ ПРОТИВНИКОВ. 
ЕСЛИ ОТВЕРГШИЙСЯ ЗАКОНА МОИСЕЕВА, ПРИ ДВУХ ИЛИ ТРЕХ СВИДЕТЕЛЯХ, БЕЗ МИЛОСЕРДИЯ НАКАЗЫВАЕТСЯ 
СМЕРТЬЮ, ТО СКОЛЬ ТЯГЧАЙШЕМУ, ДУМАЕТЕ, НАКАЗАНИЮ ПОВИНЕН БУДЕТ ТОТ, КТО ПОПИРАЕТ СЫНА БОЖИЯ 
И НЕ ПОЧИТАЕТ ЗА СВЯТЫНЮ КРОВЬ ЗАВЕТА, КОТОРОЮ ОСВЯЩЕН, И ДУХА БЛАГОДАТИ ОСКОРБЛЯЕТ?» /ЕВР.10:26-29/ 

то есть, человек может отпасть от Христа и без слов, посредством своих мерзких дел.  
В своей *притче /МФ.25:14-30/ Господь рассказывал о том, как один человек, отправляясь в 

далекую страну, поручил имение своим рабам. Двое рабов полученные таланты (мера веса) 
пустили в оборот, принеся своему хозяину прибыль, а третий раб, поленившись, закопал свой 
талант, оставив хозяина без прибыли. Этот раб был жестоко наказан.  

*Притча – сл. С. И. Ожегова –  краткий иносказательный поучительный рассказ. 
В притче таланты символизируют веру, которую Бог дает своим избранным сосудам, перед 

которыми встает такой же выбор: пускать веру в оборот или закапывать её без пользы? В этой 
притче написано, что хозяин дал каждому талант по силе и способности каждого раба. Так и Бог 
отмеривает веру каждому человеку индивидуально: 

«ПО ДАННОЙ МНЕ БЛАГОДАТИ, ВСЯКОМУ ИЗ ВАС ГОВОРЮ: НЕ ДУМАЙТЕ О СЕБЕ БОЛЕЕ, НЕЖЕЛИ ДОЛЖНО 
ДУМАТЬ; НО ДУМАЙТЕ СКРОМНО, ПО МЕРЕ ВЕРЫ, КАКУЮ КАЖДОМУ БОГ УДЕЛИЛ» /РИМ.12:3/ 

«КАЖДОМУ ЖЕ ИЗ НАС ДАНА БЛАГОДАТЬ ПО МЕРЕ ДАРА ХРИСТОВА» /ЕФ.4:7/ 
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Если человек говорит, что он верует в Бога и считает себя христианином, то веру свою он 
должен употреблять для исполнения заповедей Христа. Веру нужно пускать в оборот! Тот 
человек, который эту веру не пускает в оборот, не сможет наследовать Царство Христа, ибо не 
пущенная в оборот вера со временем угаснет совсем, а без веры нет  спасения.  

Дорогие друзья! У вас есть вера, но вы боитесь, что её очень мало? Вот Божий рецепт по 
увеличению дара веры: 

«ВЕРА ОТ СЛЫШАНИЯ, А СЛЫШАНИЕ ОТ СЛОВА БОЖИЯ» /РИМ.10:17/ 

Читайте Библию, размышляйте над прочитанным, практикуйте Божьи заповеди в своей жизни 
и вы не останетесь без плода: вера ваша будет возрастать и оказывать свое благословенное 
влияние на все аспекты вашей жизни.  

Дорогие друзья! Вам отступать некуда! Если другие люди, в тюрьмах не сидевшие, при 
отступничестве еще могут как-то жить в этом мире без особых проблем, то вы так не сможете. Как 
пес возвращается на блевотину свою, так и люди возвращаются туда, откуда их ранее вывел 
Господь. Если кто-то и до Христа был добропорядочным и законопослушным гражданином, то 
после отступничества он таковым и останется. Отступление от Бога этого человека не будет видно 
плотскому глазу. А с вами – не так! Если вы отступите от Христа, то вернетесь к тому образу 
жизни, который и привел вас в места лишения свободы. Дорогие друзья, получившие дар веры! 
Пусть вас вдохновит знание того, что вы люди - избранные к получению дара веры прежде 
сотворения мира, и что вы находитесь у Бога на особом счету! 

«НО ВЫ - РОД  ИЗБРАННЫЙ, ЦАРСТВЕННОЕ СВЯЩЕНСТВО, НАРОД СВЯТЫЙ, ЛЮДИ ВЗЯТЫЕ В УДЕЛ, ДАБЫ 
ВОЗВЕЩАТЬ СОВЕРШЕНСТВА ПРИЗВАВШЕГО ВАС ИЗ ТЬМЫ В ЧУДНЫЙ СВОЙ СВЕТ;  НЕКОГДА НЕ НАРОД, А НЫНЕ 
НАРОД БОЖИЙ; НЕКОГДА НЕПОМИЛОВАННЫЕ, А НЫНЕ ПОМИЛОВАНЫ» /1ПЕТ.2:9-10/ 

Дорогие друзья, РОД  ИЗБРАННЫЙ! Вы не выжимали веру из себя усилием воли. Дар Веры 
пришёл к вам с Неба от Бога! Бог знал вас тогда, когда еще не было Вселенной! Бог не раз 
уберегал и спасал вас от смерти, и вы это знаете. Для каждого из вас у Бога есть свой прекрасный 
план, и для исполнения этого плана Бог соткал вас в утробе матерей ваших; Он созидал вас  для 
Себя и жизни вечной! 

«ИБО ТЫ УСТРОИЛ ВНУТРЕННОСТИ МОИ И СОТКАЛ МЕНЯ ВО ЧРЕВЕ МАТЕРИ МОЕЙ. СЛАВЛЮ ТЕБЯ, ПОТОМУ 
ЧТО Я ДИВНО УСТРОЕН. ДИВНЫ ДЕЛА ТВОИ, И ДУША МОЯ ВПОЛНЕ СОЗНАЕТ ЭТО. НЕ СОКРЫТЫ БЫЛИ ОТ ТЕБЯ 
КОСТИ МОИ, КОГДА Я СОЗИДАЕМ БЫЛ В ТАЙНЕ, ОБРАЗУЕМ БЫЛ ВО ГЛУБИНЕ УТРОБЫ.  

ЗАРОДЫШ МОЙ ВИДЕЛИ ОЧИ ТВОИ; В ТВОЕЙ КНИГЕ ЗАПИСАНЫ ВСЕ ДНИ, ДЛЯ МЕНЯ НАЗНАЧЕННЫЕ, КОГДА НИ 
ОДНОГО ИЗ НИХ ЕЩЕ НЕ БЫЛО» /ПС.138:13-16/ 

Господь говорил: 
«ИСТИННО ГОВОРЮ ВАМ: ЕСЛИ ВЫ БУДЕТЕ ИМЕТЬ ВЕРУ С ГОРЧИЧНОЕ ЗЕРНО И СКАЖЕТЕ ГОРЕ СЕЙ: «ПЕРЕЙДИ 

ОТСЮДА ТУДА», И ОНА ПЕРЕЙДЕТ; И НИЧЕГО НЕ  БУДЕТ НЕВОЗМОЖНОГО ДЛЯ ВАС» /МФ.17:20/ 

Дорогая душа, если ты имеешь веру хоть с горчичное зерно – знай, с верой можно 
преодолевать любые трудности и передвигать горы любых обстоятельств, какими бы большими  
они ни казались; если ты имеешь пусть даже маленькую веру – радуйся: Бог знал тебя тогда, когда 
еще не было ни твоих родителей; ни дальних предков; ни Израиля; ни Авраама; ни Ноя или 
Адама… Бог знал тебя еще прежде создания мира! У тебя есть вера? Радуйся: это Божий подарок 
для тебя. Все люди любят подарки получать... Возрадуйся, Дорогая Душа, ибо Бог по великой 
любви своей дал тебе такой подарок, который дороже всех подарков в мире: веру, 
освобождающую от власти греха и ведущую к вечной жизни.  

Дорогая душа, возрадуйся, ибо этот дар не всем дается. Пусть твоим утешением в трудных 
обстоятельствах будет знание того, что Бог любит тебя, видит тебя, слышит тебя и всегда готов 
придти на помощь. Ты только посмотри в Небо и начни говорить с Богом, истинным Отцом твоим. 
Скажи Ему своё самое сокровенное; скажи всё, что мучает тебя, и излей Ему душу свою. И Бог 
ответит тебе, как отвечает всем, ищущим Его. 

Дорогая Душа, если у тебя есть хоть капелька веры, то знай, ты – избранная! 
 

                                                                                                 Кудлаев Юрий Михайлович. 
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